

L'Ipac organisait ses portes ouvertes



→ Quelques jours après les premières annonces de Muriel Penicaud, ministre du Travail, concernant la réforme de la formation professionnelle, l'IPAC Albertville, établissement d'enseignement supérieur privé reconnu par l'État, ouvrait ses portes au public, samedi matin.

Cette journée "portes ouvertes" tournée vers le jeune public a permis de discuter d'orientation, de poursuite d'études, de formation et d'alternance. Une vingtaine de candidats en ont profité pour venir s'informer auprès des conseillers en formations sur les filières BAC + 2 et BAC + 3 proposées : commerce, tourisme et gestion des entreprises.

Dans les mêmes locaux, l'école de la beauté et du bien-être Pigier création présentait les formations liées à la coiffure et à l'esthétique allant du CAP au BAC + 3.